Anne-Catherine et Simone Weber Choucroute en Côte d'Ivoire



Ses parents sont originaires de la région d'Obernai. Mais Anne-Catherine Weber est née en Côte d'Ivoire, a vécu pendant onze ans en Afrique, trois ans aux Etats-Unis et travaille aujourd'hui en Angleterre. Cette citoyenne du monde a tout de même eu le temps de s'enraciner pendant huit ans en Alsace, et d'apprendre le dialecte. « Je suis en poste chez BP à Londres depuis 1999. Mais ce qui me manque outre-Manche, c'est le côté rustique de l'approche des Alsaciens. Les Anglais sont très distants, ils n'expriment pas leurs sentiments », dit la joviale Anne-Catherine, à la recherche de son identité, venue prendre un bain de convivialité alsacienne à Colmar avec sa mère Simone. Coiffée d'un chapeau rose, regard pétillant, la maman approuve. Partie en 1962 avec son mari ingénieur brassicole -« le fondateur de l'Adeslcot »- en Côté d'Ivoire, elle a passé dit-elle « les 17 plus belles années de sa vie, entourée de sa famille », même si elle s'est sentie frustrée de la richesse de la vie culturelle et sociale alsacienne : « Nous avions formé les domestiques africains à la cuisine alsacienne. Quand nous recevions des amis, ils faisaient de la choucroute. Lorsque nous sommes rentrés en Alsace, il me semble que nous étions différents, plus ouverts... »